



## 【学校教育目標】

「進んで 知を磨き 心を養い 体を鍛えます」

「おはよう」は魔法のことば  
～心をつなぐ あいさつのか～  
心のこもったあいさつ。元気で気持ちのよいあいさつ。  
それは、人と人の心をつなぐ「魔法のことば」です。「おはよう」は、よく“魔法のことば”と言われます。それは、人の心を温かくしたり、元気にしたり、前向きな気持ちにさせてくれたりする力があるからです。朝、目が覚めたときに家族に。登校途中や学校で友達に会ったときに。あなたは「おはよう！」と笑顔であいさつしていますか？  
どんなあいさつをすれば、一日が明るく、楽しくなるでしょうか。  
それは、自分から元気に、心を込めて、相手の目を見てあいさつすることです。  
あいさつは、「一番身近なキャリア教育」とも言われています。  
家庭でできる、最も基本的でとても大切な学びです。  
社会に出てもあいさつはコミュニケーションの第一歩として、あなたを支えてくれます。  
気持ちのよいあいさつは、まさに「心をつなぐ魔法のことば」です。  
学校・家庭・地域が力を合わせて、明るく、元気で、思いやりのある「楠見の子」の成長を育んでいきましょう。

あいさつの合言葉 (あ・い・さ・つ)

あ：明るく  
い：いつも笑顔で  
さ：相手より先に  
つ：常に目を見て



## 第1回定期テスト 6月18日 (水) 19日 (木) 20日 (日)

中学生にとって定期テストは、学習の成果を確かめる大切な機会です。授業で学んだ内容の理解度をチェックする絶好の機会です。定期テストを通じて、自分がどの程度授業内容を理解しているかを把握することができます。

また、理解度だけでなく、授業の内容を復習する習慣がついているかどうかも確認できます。定期テストに備えて、日常的にノートを見返したり問題を解いたりすることで学習内容を定着させる習慣が身につきます。定期テストは、自分の学習方法を振り返るための重要な機会ともいえます。中学生が定期テストの勉強前にすべきこと

①出題範囲を提出物・プリント・ノートで確認する

出題範囲を確認することは、定期テストの勉強を始める前に最も重要なステップです。この手順を踏むことで、効率的に学習計画を立てることができ、時間を無駄にしません

具体的には、まず授業中に配られたプリントや配布物、提出物、そしてノートを活用しましょう。これらには、教科ごとの重要ポイントや、よく出題される内容がまとめられています。

②学習スケジュールを立てる

定期テストに向けた学習スケジュールを立てることが重要です。学習スケジュールを立てることで、限られた時間を有効に活用し、学習時間を決めることで集中力が増します。

